
会議録（要点筆記） 

会 議 の 名 称 令和５年度第１回新城市男女共同参画審議会 

開 催 日 時 令和５年７月２６日（水）１４：３０～１６：００ 

開 催 場 所 新城市役所 災害対策本部室３ 

委 員 出 席 者 

鄭会長、原田副会長、中谷委員、菅沼委員、鈴木委員、古田委員、

古市委員、加藤委員 

欠席者：内藤委員 

事 務 局 吉林部長、牧野課長、森谷係長、青木主事、松谷主事 

会 議 の 次 第 

令和５年度第１回新城市男女共同参画審議会 

１ 開会 

⑴ 委嘱状交付 

⑵ 自己紹介 

⑶ 会長・副会長選出 

⑷ 会長あいさつ 

⑸ 諮問書交付 

⑹ 市長あいさつ 

２ 説明事項 

⑴ 新城市男女共同参画審議会について 

⑵ 新城市男女共同参画プランについて 

３ 協議事項 

⑴ 新城市男女共同参画施策について 

・第２次新城市男女共同参画プラン令和４年度評価及び点検 

・第２次新城市男女共同参画プラン令和５年度事業実施計画 

４ その他 

 ⑴ 令和 4 年度に行った「持続可能な行政区活動に向けた男女共 

  同参画の推進アンケート結果」について 

会 議 資 料 

・新城市男女共同参画審議会委員名簿 

・新城市男女共同参画審議会条例 

・令和４年度事業実績 

・令和５年度実施計画 

・新城市男女共同参画評価基準表 

・評価分担表 

・新城市各委員会等女性登用状況表 

・令和５年度新城市男女共同参画審議会スケジュール 

・持続可能な行政区活動に向けた男女共同参画の推進について 



会議録の作成方法 要点筆記 

会 議 録 署 名 人 中谷委員、菅沼委員 

１ 開会 

 ⑴ 委嘱状交付 

   代表して鈴木委員に委嘱状を交付した。任期は令和７年７月１２日まで。 

 

 ⑵ 自己紹介 

名簿順に自己紹介を行った。 

 

 ⑶ 会長・副会長選出 

   委員から鄭委員の推薦があり、全体で異議なしだったため、鄭委員が会長となる。 

   副会長は鄭会長からの指名で、原田委員か副会長となる。 

 

 ⑷ 会長あいさつ 

世界各国の男女平等の度合いを数値化した「ジェンダーギャップ指数」が発表され、日

本は 2020 年から指数とランキングは落ち続けている。 

LGBT 理解増進法案などと政府も動いているが、これを実現するには土台を固める事

が大切。土台となる市町村が動いて、足元を固める事が大事なので、この審議会でも話し

合っていけたらと思う。 

 

⑸ 諮問書交付 

市長から鄭会長に諮問書を交付した。 

 

 ⑹ 市長あいさつ 

   平成 21 年から「新城市男女共同参画プラン」策定。令和 2 年には令和 13 年度までを

策定期間とする「第 2 次新城市男女共同参画プラン、新城市パートナープラン」を策定

した。平成 28 年には「女性の職業生活における活躍の推進に関する法律」が施行され、

本市でも、女性があらゆる分野で活躍し、仕事と生活の調和が図られた社会が実現でき

るように取り組みを進めている。 

   現在の本市の審議会や委員会の女性登用率は 25.68％。目標は 40％である。昨年度、

審議会から意見をいただき、行政区を対象にアンケート調査を行ったので、今後の男女

共同参画の推進の参考にしていきたい。先ほど諮問したが、委員の皆様から忌憚のない

意見をいただきたい。 

 

（市長のあいさつのあと、市長は公務のため退席。） 

 

２ 説明事項 

事務局から新城市男女共同参画審議会条例と新城市男女共同参画プランについて説明し

た。 



３ 協議事項 

事務局 

 

 

会 長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

会 長 

新城市男女共同参画施策 令和 4 年度事業、令和 5 年度事業計画について説

明。 

 

基本目標１にこども未来課の「子ども支援の充実」とあるが、社会的にも問

題となっているヤングケアラーの支援が新城ではどういった形で行われている

のか気になった。こども未来課でやっているのか、教育委員会で連携を組んで

いるのか。 

 

 こども未来課の中に児童養育支援室という室を設けている。来年度まで全庁

的に進めることになっている。 

 

事業概要、今年度の取組内容・狙い、評価の理由・事業の効果といった項目

の違いが分かりにくい。概要と内容のどこが違うのか分からないので、目標、

取組内容といったふうにすれば分かりやすいのではないか。また入力する人も

混乱しなくなるのではないか。それに、評価の理由・事業の効果は評価の基準

が分かりづらく、評価としておかしいものがあるので令和 5 年度のものはもう

一度確認していただきたい。 

また、令和 4 年と令和 5 年の内容が全く同じになっているものがある。評価

によって変わる部分があると思うので、もう一工夫して令和 5 年度の取組内容

を変えるとより良い実践ができるのではないかと思う。また異動によって前年

度の反省や予定に基づいて今年の目標を立てていない。せっかく良いことをや

っているので改善していただきたい。 

 

毎年この意見は出ている。もっと簡単に、「事業の概要」は「概要」でいいし、

「今年度の取組内容・狙い」は「狙い」や「目標」でいいと思う。ご指摘のよ

うにＡ、Ｂ、Ｃだったらそれぞれ評価に見合う言葉が合うと思うので、評価に

見合った言葉を使っていただきたい。特に反省が活かされていない目標になっ

てしまうことが非常に良くない。できた部分に関しては次のステップに行って、

できなかったことに関しては、それを踏まえた上で今年はどうするのかを書い

ていただきたい。その点を全庁に周知してほしい。 

 

新城市と同じ様な規模の他市の状況はどうなのか。同じ規模の自治体の数字

や取組内容と比較できれば評価しやすい。この報告書だけでは成果が出ている

のか、この回数が正しいのかわからない。それから担当課評価は全庁的に行っ

ているのか、自分たちの所だけで評価して終わっているのか。また、評価の理

由・事業の効果の記載で、成果の指標が違っているのに同じ理由、評価の記載

があるのは検証しているのかどうかが分からない。 

 

男女共同参画に関しては横の繋がりが大事。委員が指摘したように他の課で

はどの様に評価をしているのか各課確認していただきたい。また新城市と同じ



規模の自治体でどれくらい男女共同参画に取り組んでいるのか、審議会の中で

紹介していただきたい。 

 

４ その他 

  事務局から令和 4 年度に行った「持続可能な行政区活動に向けた男女共同参画の推進ア

ンケート結果」についての説明をした。また、評価や今後のスケジュールについて説明し、

第２回新城市男女共同参画審議会を 11 月下旬に開催することとした。 

 

 

会議録署名人 

 

 

会議録署名人 

 

 

会    長 


